



les 3è font du théâtre pour la parentalité

publié le 09/11/2018



Pendant leurs cours de français, trois classes de 3e ont participé, en octobre, au projet "Parentalité" avec le centre socio-culturel Le Pertuis et la compagnie de théâtre contemporain "Les Mots d'Images".

Les élèves ont pu ainsi s'associer au travail de mise en scène et d'écriture de la pièce "VENT CHAUD VENT FROID", de Sylvaine Zaborowski. L'expérience théâtrale fut l'occasion pour eux, de partager le plaisir de la création artistique et de découvrir non seulement les enjeux du métier de comédien mais aussi de scénographe dans un texte à

résonance sociale. La troupe a apprécié l'engagement des adolescents ouverts au dialogue et férus de propositions artistiques.

"Qu'ils soient dans l'écoute et le regard ou dans l'action sur le plateau, ils étaient là, c'était précieux et quel plaisir de les voir à la représentation..", nous confiera, quelques jours plus tard, Sylvaine Zaborowski.

Julie Mahéault

